www.lebonhommepicard.fr

Le Bonhomme picard du mercredi 17 juin 2009

## Gerberoy La vigne du clos Gerberoy Bientôt les vendanges

Les quinze vignerons du clos Gerberoy prennent soin chaque mardi de leur vigne.

e vignoble du clos Gerberoy se porte bien. Les 1 100 pieds de pinot noir plantés en 2006 sur un terrain de 1612 m² loué par Etienne Le Sidaner vont donner leurs premières grappes à l'autom-

«La vigne est superbe, note Jean-Jacques Dazy, le viceprésident de l'association. La floraison est excellente. Les premières grappes apparaissent. Chaque mardi nous nous retrouvons pour la soigner. C'est un plaisir.»

Les vignerons amateurs taillent, tondent l'herbe, traitent à la bouillie bordelaise. Ils n'utilisent aucun produit chimique.

Le climat n'est pas le plus favorable. Mais il y avait des vignes au moyen-âge sur ce coteau exposé plein sud, haut de 188 m. Pour preuve, le sentier qui le longe s'appelle la rue des Vignes.

## Partenariat avec Saverglass

Les quinze membres de l'association attendent avec impatience les vendanges prévues à la mi-octobre. Ils espèrent récolter 2 à 300 kg de raisin. Le 18 octobre dernier, les amateurs avaient vinifié les



Mardi 9 juin, Yves Rome est le parrain du pied n° 10. Mardi matin, le président du conseil général a visité les jardins Le Sidaner et la vigne. Le conseil général subventionne le projet de vigne. «Cette aide est indispensable, souligne Jean-Jacques Dazy. Elle nous a permis d'acquérir un pressoir, des piquets, une tondeuse.» De gauche à droite: Étienne Le Sidaner, petit-fils du peintre Henri Le Sidaner, Jean-Pierre His, président du Clos Gerberoy, Jean-Louis Aubry, conseiller général du canton du Coudray-Saint-Germer, Yves Rome, président du conseil général, Thierry Maugez, conseiller général du canton de Songeons et Jean-Jacques Dazy, vice-président du clos Gerberoy.

30 kg cueillis sur la jeune vigne. « On s'est fait la main. Nous avons pu réaliser 20 litres de vin. Nous les avons mis en bouteilles, 50 bouteilles d'un demi-litre. »

Les bouteilles proviennent de la verrerie Saverglass.

« Nous sommes partenaires pour trois ans. Ils nous fournissent une bouteille, reproduction d'un flacon du XIXe siècle. » Cette année, un tableau d'Henri Le Sidaner ornera les cols. L'association veut organiser un concours de peintres picards pour changer d'étique.

Le but de l'association, « si elle gagne de l'argent », sera de le reverser à des actions caritatives. « Nous pourrons financer des voyages pour les enfants ou les personnes âgées. »